

Agua Solarizada

Cómo activar agua con el sol y utilizarla para sanar nuestra energía

Don Angel, un maestro nativo del área andina con quien me formé hace muchos años, me contó que los chamanes antiguos dejaban habitualmente cuencos de agua al sol, para convertir el agua en auténticos elixires de sanación y activación de la energía.

Hoy en día, podemos potenciar los efectos de la técnica, mediante el uso de botellas transparentes de distintos colores o incluso coloreadas por afuera con distintos materiales, llevando a nuestra vida cotidiana los beneficios de este ancestral saber.

El principio básico es muy simple: el sol actúa como catalizador, transmitiendo la frecuencia de los colores al agua del recipiente. Así, al beber el agua o usarla en baños, nosotros estaremos recibiendo esa frecuencia de color directamente en nuestro campo de energía.

En este archivo –otra ofrenda de “Espiritualidad Natural” para todos los lectores, te brindo las pautas para realizarlo paso a paso. Como siempre, pueden dejar un comentario en el blog acerca de las experiencias que sientan con esta técnica o enviarme sus mensajes directamente a flaviacarrion.2014@gmail.com

Pautas para crear agua solarizada

Paso 1:

Consigue las botellas

Puedes utilizar cualquier botella de vidrio coloreada. Existen en los bazares y negocios de decoración botellas azules, rosadas, lila, prácticamente de cualquier color. En caso de que no consigas o su precio sea elevado, puedes utilizar botellas de vidrio incoloro recubiertas de papel celofán de colores que se consigue en las casas de artesanías y cotillón.

Si optas por esta última alternativa, simplemente cubre bien la botella con el papel, teniendo en cuenta que los rayos del sol deben atravesar esa capa como si fuera un vidrio transparente. También puedes pintarlas con alguna pintura adecuada para vidrio que deje pasar la luz.

Paso 2:

Carga las botellas con agua.

Utiliza agua mineral o purificada. No utilices el agua directamente de la canilla, ya que el agua corriente contiene muchos componentes químicos que bloquearan los efectos benéficos de la solarización.

Paso 3:

Ubica las botellas al sol

En días de mucha radiación solar, alcanza con una hora para que el efecto se produzca.

Si es invierno y la radiación solar es menor, dejalas un tiempo mas, unas 3 horas.

Si tienes jardín o balcón es preferible dejarlas allí, para que la energía de plantas y animales refuerce el proceso. Si no lo tienes, recuerda ubicar la botella en un lugar en donde circule el aire.

Las botellas se dejan tapadas mientras están recibiendo la energía del sol.

Paso 4:

Utiliza tu agua solarizada!

Puedes hacerlo de muchas maneras. Puedes beberla de a traguitos, puedes salpicar tus ambientes con ella, puedes echarle un poco sobre la cabeza o en los lugares del cuerpo en el que sientes que lo necesitas, puedes agregar al baño y utilizarla en todas las formas en que se te ocurra.

Es recomendable guardarla en la heladera para su conservación, pero no mas de 3 días.

Los colores y sus aplicaciones

De acuerdo al color utilizado, los efectos serán sutilmente diferentes. Si bien existe un patrón sugerido, experimenta tu mismo. Es importante tener en cuenta que cada uno de nosotros posee una resonancia diferente con los colores por lo que es conveniente experimentar con todos los colores.

Azul

Brinda una gran sensación de paz. Calma los nervios y la irritación (sobre todo mental). Ayuda a dormir mejor y prepara para la meditación.

Rojo

Gran activador de la energía. Agrega coraje a las acciones. Provee vitalidad. Es como una inyección de ganas. Evítese su uso con personas hipertensas y de ninguna manera la consuma antes de dormir.

Verde

Sanador emocional. Alivia angustia, depresión, tristeza. Limpia el campo de energía (es el que recomiendo para que usen los sanadores energéticos después de atender). Es ideal para aplicar a animales y plantas.

Violeta

Transmutación intensa de las energías. Utilizar solo cuando hay mucho estancamiento de la energía y para depurar zonas tóxicas. El efecto de esta agua es muy movilizante, sobre todo en cuanto a los sueños y experiencias de visión que puede producir.

Amarillo

Brinda claridad mental, intuición, iluminación de los aspectos que no logramos comprender de nosotros mismos.

Naranja

Ofrece alegría, jovialidad, creatividad y espíritu de juego.

Índigo

Permite alcanzar nuevas perspectivas acerca de nuestras situaciones. Aumenta nuestra confianza en nuestros instintos y es altamente recomendado para descubrir la verdad en determinado caso (los visionarios, como por ejemplo, lectores de tarot, pueden incrementar su percepción con el uso de este color).



Para recibir nuestros materiales gratuitos y novedades, suscríbete a nuestro newsletter en este link

http://www.flaviacarrion.com.ar/espiritualidadnatural/?page_id=1932

Flavia Carrión

www.flaviacarrion.com.ar